
Protokoll der Jahresmitgliederversammlung 2023 des Kleingärtnervereins Bad Segeberg e.V.
am 11.03.2023 ab  15 :00 Uhr im Gasthof Schützenhof 1806, Dorfstr. 86

Begim:  15:13 Uhr
Es waren 48 Stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

TOPI
Begrüßung
Der Versammlungsleiter eröflhete die Versammlung indem er die Mitglieder begrüßte.

TOP2
Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit
Der Versammlungsleiter stellte die satzungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP3
Genehmigung der Tagesordnung und Bekanntgabe eingegangener Anträge
Es war ein Antrag auf lnfomation eingegangen. Dieser wurde verlesen und auch gleich duch den
Schriftftihrer  beantwor[et.  Die Aufiiahme  in  die  Tagesordung  der  nächsten  Versammlung  wurde
vom  Gremium  als  nicht  notwendig  erachtet,  da  alle Antragspunkte  bereits  in  vorherigen  JMV's
abschließend behandelt wurden und der Vorstand seinerzeit entlastet wurde.
Es erfolgte im Anschluss die Genehmigung der Tagesordnung. Sie erfolgte mit 1 Enthalt`mg.

TOP4
Verlesen und Genehmigung des Protokolls der JMV 2022
Verlesen   des   Protokolls   der   JMV   2022   duch   den   Schriftffihrer,   anschließend   erfolgpe   die
Genehmigung des Protokolls durch Abstimmung. Ergebnis: mit 2 Enthaltungen genehmigt.

TOP5
Rechenschaftsbericht des Vorstandes
Der  Vorsitzende  trug  den  Rechenschaftsbericht  des  Vorstandes  vor.  Er wies  darauf hin,  daß  die
Verteuerungen in allen Lebensbereichen die Arbeit des Vorstandes nicht gerade vereinfachen.
Auch schilderte er besondere Herausvorderungen, wie z.B.  das knicken in Seeland, wie auch eine
schwer geschädigten Esche, die schnell entfemt werden musste, da Gefbhr im Verzug war. Er gab
bekannt, das drei Fachberater in Ausbildung sind, wovon der 1. bereits zertifiziert wurde.
Er  berichtete,  dass  der  Bau  der  Vereinsgeschäftsstelle  bereits  begomen  wurde  und  dankte  allen
Funktionem und Freiwilligen fiir die geleistete Arbeit.

TOP6
Kassenbericht des Rechnungsftihrers
Der Rechnungsfiihrer trug seinen Kassenbericht vor. Dabei schilderte er die wesentlichen Probleme
des abgelaufenen Geschäftsjahres, wie die massiven Verteuerungen  in allen Lebensbereichen,  das
knicken des 450 m Knicks in Seeland md das fällen einer schwer geschädigten Esche im Seeblick,
da hier Gefahr im Verzuge war.  Er trug zum Bestand der Finanzen vor und erläuterte die Planung
für 2023 .
Er ging dann noch kurz auf die finanzelle Entwicklung ein und machte deutlich, das die Zahlungs-
moral sehr gut ist. Jedoch gibt es einige wenige Pächter die gemahnt werden müssen. In einem Fall
musste  sogar  das  gerichtliche  Mahnverfmren  mit  Vollstreckung  duch  den  Gerichtsvollzieher
eingeleitet werden.
Er beurteilte die fmanzelle Lage als gut.



TOP7
Bericht der Revisoren
Die  1. Revisorin trug den Bericht der Revisoren zur Kassenprüfimg vor.  Sie schilderte den Ablauf
der   Kassenprüfimg   und   stellte   fest,   das   die   Prüfimg   gut   vorbereitet   war,   und   die   Belege
chronologisch abgelegt wurden. Überweisungen wurden duch 2 Vorstandsmitglieder unterzeichnet.
Der  Bestand  des  Vermögens  auf  dem  Bankkonto  und  der  Bargeldkasse,  entsprach  exal¢  den
dargestellten Salden. Die Revisoren bemerkten, das wegen der sehr ordentlichen und strukmrierten
Handhabung  des  Rechnungswesens  die  Kassenprüfi]ng  gut  gelungen  war,  und  dem  ReFü  eine
Ordungsgemäße Buchfiihrung bestätig[ wird.
Da die Kassenprüfimg ohne Bemstandungen abgeschlossen wurde, beantragte die  1. Revisorin die
Entlastung des Vorstandes.

TOPS
Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wurde mit 2 Enthalt`mgen entlastet.

TOp9
Wäh l des Rechnungsfiihrers
Tumusmäßig  war  der  Rechnungsfiihrer  (ReFü)  emeut  zu  wählen,  da  die Amtszeit  von  3  Jahren
abgelaufenen war. Der bisher amtierende ReFü stellte sich zur Wiederwahl. Es gab keine weiteren
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TOp l0
Wähl des Sprechers der Fachberater
Da der amtierende Fachberater sich nicht mehr zu

A-zum, Sprecher der Fachberat;r v-orgeschiagen.  Da es keine aL_ä;_i-.-:
Verffigung stellte, wurde duch den Vorstand

schritt man zur Abstimmung. Ergebnis: mit 4 Enthaltungen wurde sie gewählt.
Sie nahm die Wml an,

TOp  l l
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erklärte sich bereit die Aufgabe als Ersatzrevisor zu übemehmen.  Die Abstimmung ergab,  das sie
mit 3 Enthaltungen gewählt wurde. Sie nahm die Wml an.

TOP 12
Ehrungen
Es  soiiten  io Mitgiieder geelirt werden.  Je  1  Mitglied  ftu. 40 und 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft.
Für 30 Jahre Mitgliedeschaft sollten 3 und filr 20 Jahre 5 Mitglieder geehrt werden.
Leider war keiner der Jubilare anwesend.

Da damit der letzte TOP abgearbeitet war, beendete der Vorsitzende die Versammlug.

Die Versammlug endete um 1 5 :40 Uhr.

.4..-aschmam
1.Vorsitzender


